
議事録　R11-01

種　別 理事会
日　時 平成23年1月15日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．理事長選出
　　　・黒田理事（大治町）再任

　　２．会長挨拶
　　　・指導者、保護者は子供のために何をどうすればよいかを考えて欲しい。
　　　・理事は市町村の代表という立場を意識して発言をお願いしたい。

　　３．総会資料の確認
　　　（１）平成22年度事業報告
　　　　　・特になし。
　　　（２）平成22年度決算
　　　　　・特になし。
　　　（３）平成23年度組織図（案）
　　　　　・広報の松本さんが退任となり、後任は弥富市の安井さんへ依頼した。
　　　　　・理事交代
　　　　　　津島市　勝さん　→　那須さん（津島西クラブ）
　　　　　　あま市　廣田さん　→　野村さん（甚目寺キングナインズ）
　　　（４）平成23年度事業計画（案）
　　　　　・特になし。
　　　（５）平成23年度予算（案）
　　　　　・特になし。
　　　（６）規約（案）
　　　　　・会長、役員の選出についてを追記する。
　　　（７）内規（案）
　　　　　・審判服に関する記載内容を変更する。
　　　　　・審判講習会の開催回数を変更する。
　　　　　・審判部準会員に関する事項を追記する。
　　　（８）その他
　　　　　・会場が津島市文化会館の視聴覚室から小ホールに変更となった。

　　４．審判部からの報告
　　　・今年度は試行として球審を1回戦から連盟審判部会員が行う。本来、球審の担当となるチーム
　　　　は二塁審のみを担当する。



議事録　R11-02

種　別 理事会
日　時 平成23年1月23日（日）　18時～
場　所 津島市文化会館　小ホール

　　１．総会資料の確認

　　２．愛知県軟式野球連盟からの連絡
　　　・今年度より県大会以降は投手の1日2試合以上の連投が禁止となった（球数に関係なく）。
　　　　海部津島地区予選について、愛知県軟式野球連盟に準ずるかを検討したい。
　　　　→　次回理事会にて検討する。

　　３．その他
　　　・総会にて検討事項となった事項は、次回理事会にて検討する。
　　　・幹事会より気温が低い時期の開会式でのグラウンドコート着用に関するお願いがあった。
　　　　→　グラウンドコートの統一ルールと合わせて、次回理事会にて検討する。
　　　・各大会について地区（ブロック）予選を実施してはどうか？
　　　　→　次回以降の理事会にて検討する。



議事録　R11-03

種　別 理事会
日　時 平成23年2月19日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．審判講習会の反省
　　　・初心者と一般で日程を分ける必要がない。
　　　・連盟審判部員の講習会では実技がなかった。実技を実施して欲しかった。
　　　・実技の前に座学を実施した方が良い。
　　　・初心者の講習会が初心者向けにしてはレベルが高かった。
　　　・実技の場で質疑を受けることで、座学が不要になるのでは。
　　　・実技の場で講師の方に実際に見本を見せて欲しかった。
　　　・初心者と一般の日程が分かれていて良かった。
　　　・講習会でのグループをチーム単位に分けて欲しかった。
　　　・ブロックによって内容が異なっていた。

　　２．継続審議事項
　　　・グラウンドコートの統一
　　　　→　選手のグラウンドコートについてはベース色が同じであればよい。指導者については決
　　　　　　まりを設けないが常識の範囲内とする。
　　　・四大会のコーヒー出しの廃止（来賓へのコーヒー出しは従来通り）
　　　　→　従来通りとする。
　　　・投手の1日2試合以上の連投
　　　　→　連盟としては投手の1日2試合以上の連投を禁止とするが、できる限り1日2試合とならな
　　　　　　いように日程を調整する。
　　　・開会式での選手のグラウンドコート着用
　　　　→　基本はユニホームでの参加とするが、当日の気温等によっては会長判断により開会式で
　　　　　　のグラ ンドコート着用を認める。

　　３．海南病院長による講演会について
　　　・海南病院より第一、第三土曜日の夜なら病院のホールが使用できるとの連絡を受けた。
　　　　中日少年（学童）軟式野球大会の前までに実施できるよう調整をしたい。

　　４．その他
　　　・各市町村に開催をお願いしている救急救命の講習会は、気温が高くなるまでに実施をお願い
　　　　したい。
　　　　→　日程が決まり次第、会長へ連絡する。



議事録　R11-04

種　別 理事会
日　時 平成23年3月5日（土）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の確認
　　　・メンバー表に記入する大会名は全日本学童軟式野球大会のみとする。
　　　・メンバー表の記入漏れ、記入ミスがないように各チームへ依頼する。
　　　・インフルエンザによる学年閉鎖、学級閉鎖があった場合はどう取り扱うのか？
　　　　→　今年は行政からの指導がない。特例は認めない。



議事録　R11-05

種　別 理事会
日　時 平成23年4月9日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の反省
　　　・メンバー表の記入漏れが目立った。
　　　・車の台数指定をお願いしたが、指定台数以上の車が駐車されていた。
　　　　→　審判を含めた場合、1チーム4、5台は厳しいとの声があった。
　　　　→　役員、理事、審判の車は余分に見積っていた。
　　　・4月10日に三位決定戦が予定されているが、三位、四位の表彰式を決勝戦終了後でなく三位
　　　　決定戦終了後にできないか？
　　　　→　三位決定戦終了後に表彰式を実施する。
　　　・4月に西小学校（津島市）から草平小学校（愛西市）へ転校した選手が草平クラブに移籍した。
　　　　当大会の海部津島地区予選については津島西クラブで登録されていた（1試合出場）ため、草
　　　　平クラブの選手としての出場は見送った。県大会以降の出場について愛知県軟式野球連盟へ
　　　　確認を行ったところ、問題はないとの回答を頂いた。

　　２．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認
　　　・今年度のルール変更は当大会から適用とするのか？
　　　　→　当大会より2011年度野球規則により行う。
　　　・当大会は株式会社共同写真企画へ撮影のお願いするのか？
　　　　→　撮影のお願いをする。
　　　・株式会社共同写真企画に大会の協賛になって頂いてはどうか？
　　　　→　当大会から協賛になっていただくのは難しい。協賛については今後調整を行う。



議事録　R11-06

種　別 理事会
日　時 平成23年4月23日（土）　18時～
場　所 弥富市総合社会教育センター　３Ｆ視聴覚室

　　１．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認
　　　・株式会社共同写真企画へ大会の協賛をお願いした。
　　　　→　4大会の協賛について了承を頂いた。
　　　　→　今後、中日少年（学童）軟式野球大会（愛知県学童軟式野球選手権大会）を除く3大会に
　　　　　　ついて撮影をして頂くことになった。
　　　・当大会より審判服は夏服となるが、気温が低い場合を考慮して冬服を持参することとする。
　　　　夏服、冬服のどちらを着用するかは試合を担当する審判員で相談する。



議事録　R11-07

種　別 理事会
日　時 平成23年7月9日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の反省
　　　・指導者の服装（みなり）についての指摘が減っていない。
　　　・降雨コールド時の終了回の再確認。
　　　　→　均等回を終了回とする（競技者必携の21頁参照）。

　　２．海南病院長による講演会について
　　　・内容は良かったが範囲が広いと感じた。
　　　・毎年開催して欲しい。
　　　　→　来年度より事業計画に追加する。
　　　・土日開催であればより良かった。
　　　・このような機会はあまりないので良い機会であった。

　　３．継続審議事項
　　　・納会で料理（デザート以外）をあらかじめ各テーブルに配置してはどうか？
　　　　→　各テー ブルに配置する。
　　　・納会で椅子をあらかじめ各テーブルに配置してはどうか？
　　　　→　椅子を各テーブルに均等に配置する（人数分の配置は不可能）。
　　　・審判講習会を受講しなければ、その年は審判ができないことになっている。急な理由により
　　　　受講できなくなった場合等を考慮して、救済措置を検討できないか？（特に経験豊富な人）
　　　　→　救済は認めない（可能な限り審判部準会員になって頂く）。
　　　・審判ライセンスカードの紛失によりカードを再発行して頂いた場合、シール枚数を引き継い
　　　　でもらうことができないか？
　　　　→　連盟で確認できる場合に限りシール枚数を引き継ぐ。
　　　・大会の予選を各地域で実施してはどうか？（連盟では各地域代表による最終予選を実施する）
　　　　→　従来通りとする。

　　４．その他
　　　・今年度もNAGOYA23による野球教室を開催する事になった。
　　　　今年度は12月18日に南部地区にて開催を予定している。
　　　・株式会社中日新聞社よりヘリコプターによる祝賀ボールの投下が今後はできなくなったとの
　　　　連絡を受けた。



議事録　R11-08

種　別 理事会
日　時 平成23年8月20日（土）　19時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ会議室

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の確認
　　　・チーム事情により大治西野球スポーツ少年団、舟入ベアーズが不参加のため、参加チーム数
　　　　は39チームとなる。



議事録　R11-09

種　別 理事会
日　時 平成23年8月27日（土）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の確認



議事録　R11-10

種　別 理事会
日　時 平成23年10月8日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．立南ファイターズ古江前監督葬儀への会葬について
　　　・立南ファイターズ古江前監督の霊前に連盟より香典（壱萬円）をお供えした。

　　２．愛知県学童新人軟式野球大会の反省
　　　・担当する審判を間違えたチームがあった（一・三塁審の担当であったが、二塁審の担当と勘
　　　　違いしていた）。
　　　・応援の指導者、父母のマナーが悪いチームがあった（審判へのクレーム）。
　　　・メンバー表の記入不足、記入誤りがあった。
　　　・タイムをかけずに審判への抗議を行った指導者がいた。
　　　・バックネット裏付近で応援をしていた父母がいた。
　　　・審判員ラインセンスカードを忘れてきた審判員がいた。
　　　・帽子の上からサングラスをかけていた指導者がいた。
　　　・着帽していないスコアラーがいた。
　　　・ロングパンツの指導者がいた。
　　　・今年度の審判員ライセンス無資格の審判員がいた。
　　　・メンバー表の提出が遅い。
　　　・試合前のグラウンド整備をしない審判員がいた。
　　　・試合後に他の試合の妨げになるような移動をしていたチームがあった。
　　　・開会式当日の天候は雨風が強く危険な状況であった。開会式を中止にすべきであったのでは
　　　　ないか？

　　３．立南ファイターズ古江前監督の功労者表彰について
　　　・古江氏の功績をたたえ功労者表彰を予定している。
　　　　→　古江氏の功労者表彰は問題ない。
　　　　　　今後のことを考慮して規定を作成する必要があるのでは？
　　　　　　今回のケースであれば生前に表彰できていればより良かったのではないか？
　　　　　　理事会の継続審議事項とする。

　　４．講演会について
　　　・来年度以降も継続的に実施する。
　　　・来年度講演会のテーマについては良いテーマを募集する。

　　５．三支部大会
　　　・大会日程は10月29日、30日、11月6日（予備日）の予定となっている。
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会抽選会時に参加チームを調整する。

　　６．NAGOYA23による野球教室について
　　　・登録外の選手は参加可能か？
　　　　→　連盟事業ではないため参加しても問題はない。
　　　・連盟事業ではないのであれば、連盟より補助を出すのはおかしいのではないか？
　　　　→　補助は青少年育成を目的とした各地区事業へのものであり、選手個人でなくコーチの方
　　　　　　々への謝礼として考えていただきたい。
　　　　　　選手個人への補助ではないため登録外の選手の参加にも支障はないと考えている。
　　　・補助を出す場合は事前に理事会にて審議すべきであったのではないか？
　　　　→　役員会から理事会への報告を漏らしていた。



議事録　R11-11

種　別 理事会
日　時 平成23年10月22日（土）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の確認

　　２．NAGOYA23による野球教室について
　　　・主催は西尾張シーエーティーヴィ株式会社（クローバーTV）。
　　　・連盟事業外とする。
　　　・コーチをして頂く方への昼食代を連盟として負担する。



議事録　R11-12

種　別 理事会
日　時 平成23年12月10日（土）　19時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の反省
　　　・抽選となった試合にて、審判による抽選結果発表前に監督がガッツポーズをしたため、選手
　　　　がその場で騒いでしまった。
　　　・メンバー表の提出が遅れがあった。
　　　・メンバー表の記入不足、記入誤りがあった。
　　　・開会式での選手の態度が悪かった（コーチも注意をしていなかった）。
　　　・チーム関係者が試合の残り時間を聞いてきた。
　　　・開会式の優勝旗返還時に選手が音楽に合わせて手拍子をしていた。
　　　・試合開始30分前までに集合しない審判員がいた。
　　　・グラウンドが設営されていない会場があった。

　　２．納会の反省
　　　・乾杯後直ぐに、料理に人が集まった。
　　　・次年度は集合を早めた方がよいのではないか？
　　　・集金後の会計中に納会が始まっていた。
　　　・料理が余った。
　　　・持ち帰り？のパックを持っていた人がいた。
　　　・集金を当日でなく事前にしてはどうか？

　　３．幹事会の報告
　　　・指導者がルールを守れていない。
　　　　→　繰り返し、注意をしていくしかない。

　　４．審判講習会について
　　　・やる気のある人が少ない。
　　　・審判としてどこまでを求めるかが問題である。


